

## ABSTRAK

Permasalahan penelitian tentang tingkat kepatuhan wajib pajak sektor UMKM di Semarang mengalami yang mengalami penurunan, serta adanya perbedaan hasil dari penelitian terdahulu mengenai Pengaruh Pengetahuan pajak, kesadaran pajak, sanksi pajak dan terhadap kepatuhan wajib pajak, maka tujuan dalam penelitian ini adalah membuktikan secara empiris pengaruh dari pengetahuan, kesadaran dan sanksi perpajakan terhadap kepatuhan WPOP sektor UMKM di kota Semarang.

Populasinya adalah seluruh wajib pajak orang pribadi sektor UMKM di Semarang dengan sampel berjumlah 100 responden. Alat analisis dalam penelitian ini meliputi uji instrumen (uji validitas, uji reliabilitas), uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas), analisis regresi berganda, uji hipotesis melalui uji t, uji F, dan uji koefisien determinasi.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa secara simultan menunjukkan bahwa model fit atau layak dijadikan model penelitian. Dan pengujian secara parcial menjelaskan bahwa variabel pengetahuan dan variabel Kesadaran berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan. sedangkan variabel sanksi tidak berpengaruh terhadap kepatuhan. koefisien determinasi menunjukkan nilai Adj R<sup>2</sup> diperoleh sebesar 0,371 yang artinya 37,1% variasi dari kepatuhan dapat dijelaskan oleh variabel-variabel independen pengetahuan, kesadaran dan sanksi, sedangkan sisanya sebesar dipengaruhi oleh variabel lain diluar model penelitian ini.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah variabel pengetahuan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan. Semakin tinggi pengetahuan, maka semakin meningkat kepatuhan. variabel kesadaran berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan. Semakin tinggi kesadaran, maka semakin meningkat kepatuhan. dan Sanksi tidak berpengaruh terhadap kepatuhan. saran yang diajukan pada agenda penelitian yang akan dilaksanakan mendatang diharapkan dapat menambahkan variable-variabel bebas yang mempengaruhi kepatuhan misalnya sosialisasi terhadap masyarakat

**Kata Kunci :** pengetahuan, kesadaran, sanksi dan kepatuhan